

まくべつりの

夏まつり



幕別町の
マスコットキャラクター
パオくんとかマゲラクん

札内
夏まつり

7月12日に札内夏まつりが、7月20日にまくべつ夏フェスタが開催され、夏の一大イベントはどちらも大盛り上がりでした。



夏の訪れを告げる、 札内夏まつり

今年で14回目を迎えた札内夏まつりが札内中央公園で開催されました。

公園内外には売店が立ち並び、ステージイベントは札内東中学校の吹奏楽部の演奏や華麗なバントントワリング、アトラクションとして子ども達のラムネ早飲み大会と大人の早食い早飲み大会(ゆでたまご1個、バナナ1本、牛乳3本、最後からし入りロシアンシユークリームを選ぶというハードさ!)など盛りだくさんの内容で行われ、会場内は大盛り上がり。

18時半ごろになると江陵高校の生徒らによる行灯パレードが到着。パレード後、同校生徒によるダンスパフォーマンスが披露され、その前後ではハワイ旅行などが当たる大抽選会が行われるなど、夏まつりは大盛況のうちを終りました。



まくべつ
夏フェスタ



「見事ハワイ旅行モゲット！」

花火の音が響く夜、 まくべつ夏フェスタ

今年で17回目を迎えたまくべつ夏フェスタが運動公園で開催されました。

焼きそばやかき氷などの売店、幕別和牛の試食販売などが並び、ステージではバントワリングや空手の演武、幕別中学校の吹奏楽部の演奏などが行われ、多くの来場者で賑わいました。

夕方になり、毎年恒例のお楽しみ、「大抽選会」が行われるころには会場の盛り上がりは最高潮に。豪華景品ハワイ旅行を手にしたのは音更町にお住まいの小玉さん。旅行が当たった感想を「とても信じられない。娘と行きませ！」と答えてくれました。

大抽選会が終わるといよいよ祭りも大詰め、花火大会の始まりです。「スターマイン」や「早打ち」など、3千発の花火で、まくべつの一晩熱い夜が彩られました。